



短い秋休みが終わり後期が始まりました。始業式では全員が後期のめあてを発表していきました。「自分から手伝いをする」「早寝早起きをしてゲームの時間を減らす」「先生の話集中して聞く」など、自分に合っためあてを決めることができました。めあてが達成できるように頑張してほしいと思います。さて、やっと秋らしい気候になってきました。運動会や音楽会、ミュージカル鑑賞などいろいろな行事もあります。子どもたちには秋を満喫してもらいたいです。

新野小学校との交流学習

10月1日(火), 1~4年生が交流学習で新野小学校へ行きました。それぞれの学年に分かれて、外国語の授業を一緒に受けました。初めは少し緊張していましたが、すぐに慣れてきて、新野小学校の子どもたちと楽しく学習できました。今後もいろいろな交流をしていきたいと思っています。



サツマイモと落花生の収穫

10月2日(水), はたえた直売所の皆さんに招待していただき、サツマイモと落花生の収穫に行きました。10月とは思えない暑さの中、子どもたちはなかなか抜けないサツマイモに苦労しながらも、協力しながら大きなサツマイモを掘り出していました。



Hello to the world

10月2日(水), 7名の外国人のお客さんに新野東小学校に来ていただきました。子どもたちはたくさんの外国の方と交流するのは初めてで、戸惑うところもありましたが、クイズやゲームを一緒に楽しみすぐにリラックスできました。5・6年生が新野東小学校を英語で紹介した後、外国人の方が自分の出身のアフリカやアジア、オセアニアなど7ヶ国について英語で紹介してくれました。食べ物や文化、生き物など国によって違うことに子どもたちは興味津々に聞き入っていました。時間が短く感じる楽しい交流会でした。



「アンゴラ」からお客さんが来ました

10月17日(木), アフリカのアンゴラ共和国から鳴門教育大学に研修に来ている7名の方が新野東小に来てくれました。1・2年生の算数や3・4年生の理科の授業を見てもらったり、全校児童と英語を使った交流会をしたり、給食の時には一緒に食事をしたりもしました。今月2回目の外国からのお客さんを迎えて、子どもたちは自分から英語で話しかけることができるようになってきました。11月にはバス遠足で鳴門のドイツ村を見学して外国の文化にも興味を持ってもらおうと思います。



